Schärdinger Schüler bei Herzlauf dabei

SCHÄRDING, TRAUN. Neben den beiden Ultraläufern Günter Dieplinger aus Münzkirchen und Thomas Schererbauer aus Esternberg waren beim Herzlauf in Traun auch Schüler und Schülerinnen der SMS Schärding dabei. Dabei belegten die Schärdinger den 2. Platz in der Schulwertung - und erhielten dafür 200 Euro für die Klassenkasse. Schererbauer und Dieplinger waren im Rahmen der guten Sache als Herzkinder-Bär und -Clown am Start. Die beiden absolvierten den Fünf-Kilometer-Lauf. Übrigens: Der Reinerlös der Veranstaltung geht zu Gunsten des Vereins Herzkinder Österreich.



Zahlreiche Nachwuchsläufer
– auch aus Schärding – nahmen
am Herzlauf teil. Foto: www.mffoto.eu/